

Ressort: Sport

DFB bestätigt: Schmelzer, Volland und Mustafi fahren nicht mit zur WM

Frankfurt/Main, 02.06.2014, 12:52 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft fährt ohne Marcel Schmelzer, Kevin Volland und Shkodran Mustafi zur Weltmeisterschaft nach Brasilien. Das teilte der DFB am Montagmittag mit und bestätigte damit vorherige Medienberichte.

"Natürlich sind Shkodran, Marcel und Kevin nun sehr enttäuscht. Ich verstehe das, auch sie hatten berechnete Hoffnungen, in Brasilien dabei zu sein. Hansi Flick und ich habe den Spielern die Entscheidung in einem persönlichen Gespräch mitgeteilt. Alle drei sind Spieler, die in ihren Karrieren noch die Möglichkeit haben, einige große Turniere zu spielen", sagte Bundestrainer Joachim Löw. Von den Spielern, die mit zur WM fahren, sei er zu 100 Prozent überzeugt. "Wir haben die richtige Mischung aus vielen jungen und hochbegabten Fußballern und Spielern mit viel Turnierfahrung, die wissen, worauf es ankommt. Unser Kader ist ausgewogen, jede Position ist doppelt besetzt. Unsere Spieler haben Charakter, die Mannschaft hat Charakter. Mit diesem Kader fliegen wir selbstbewusst nach Brasilien, wir haben dort große Ziele", so der Bundestrainer weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35567/dfb-bestaetigt-schmelzer-volland-und-mustafi-fahren-nicht-mit-zur-wm.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com